



Près de quatre cents personnes se sont rassemblées le 27 avril à Charleroi à l'appel de la FGTB de Charleroi, de la CNE et du comité de soutien à l'Appel de premier mai lancé en 2012 par la régionale carolo du syndicat socialiste. Pour rappel, la FGTB Charleroi-Sud Hainaut, rejointe depuis par la CNE, veut oeuvrer à un rassemblement politique afin d'ouvrir une alternative anticapitaliste à gauche du PS et d'ECOLO. Nous publierons très prochainement un compte-rendu de cette importante journée. En attendant, voici les messages de soutien que les organisateurs ont reçu du cinéaste Ken Loach, d'Olivier Besancenot (au nom du Nouveau Parti Anticapitaliste, France) et de Pierre Laurent (au nom du Parti de la Gauche Européenne). **(LCR -Web)**

## **Ken Loach: "Vous avez raison. Nous avons besoin de nouveaux partis de gauche"**

"Je pense que vous avez raison. Les attaques contre la classe ouvrière sont lancées dans toute l'Europe. Chômage de masse, diminution des allocations sociales, insécurité dans tous les aspects de la vie - tout cela demande une réponse. Les vieux partis de centre gauche sont maintenant compromis par leur soutien au programme d'austérité. Leur idée d'un capitalisme ouvert au compromis, que l'on pourrait faire fonctionner selon les intérêts de tous, est clairement frauduleuse. Lorsqu'ils sont confrontés à cette réalité, ces partis, sans surprise, s'alignent sur les partis de la droite.

Nous avons besoin d'un nouveau départ. Nous avons besoin de nouveaux partis de la Gauche qui comprennent et défendent les intérêts des gens ordinaires. Nous avons besoin de nous unir autour de ce projet dans toute l'Europe. Nous ne pourrions réussir que si nous faisons de "l'Internationale" une réalité!

Avec mes meilleurs souhaits et ma solidarité, Ken Loach"

## **Olivier Besancenot: "Le monde du travail doit s'organiser lui-même pour résister"**

Camarades,

Invité l'an dernier à l'école anticapitaliste de printemps de mes camarades de la LCR, j'avais pris connaissance de l'appel à la formation d'une alternative à la gauche du parti socialiste et d'Ecolo formulé par la FGTB de Charleroi par la voix de son secrétaire régional Daniel Piron. Attentif à toutes les volontés de regroupement des anticapitalistes et intéressé par la possibilité de constitution d'un correspondant politique aux luttes dans votre pays comme ailleurs, j'ai essayé de suivre l'évolution de votre démarche. Un an après, la tenue de votre réunion du 27 avril, associant forces syndicales et politiques témoigne qu'un processus positif est en cours.

Le Nouveau parti anticapitaliste (NPA) se retrouve complètement dans l'idée que face à la crise du système capitaliste et la dégradation de la situation des salarié.e.s qu'elle entraîne, face à l'offensive de la bourgeoisie menée par le parti socialiste quand il est au pouvoir, le monde du travail doit s'organiser par lui-même pour résister car on ne peut ni réformer ce système ni compter sur les partis institutionnels pour s'opposer à l'ordre établi. Comme le disait l'appel du comité central de la garde nationale lors de la Commune de 1871, « ne perdez pas de vue que les hommes – et les femmes - qui vous serviront le mieux sont ceux que vous choisirez parmi vous, vivant votre propre vie, souffrant des mêmes maux ». Le NPA et moi-même soutenons votre démarche pour la construction d'une alternative de gauche à la crise capitaliste.

**Olivier Besancenot**

## **Pierre Laurent: "Ouvrir un espoir pour les peuples d'Europe"**

Chers amis, Chers camarades,

Je souhaitais, à l'occasion de cette rencontre originale initiée par la FGTB Charleroi- Sud Hainaut, vous adresser un salut fraternel de la part du Parti de la gauche européenne.

Face à l'offensive de la finance et des forces politiques qui appliquent l'austérité dans nos pays et au niveau européen ; face aux crises politiques et aux tentatives de divisions des peuples orchestrées par les mêmes, je suis convaincu que ce dialogue entre les forces de la gauche qui résistent et cherchent une issue de gauche à cette crise insupportable, sera d'une grande utilité.

La contestation grandit contre l'austérité, dans des sphères sociales de plus en plus larges et dans de nombreux pays européens. Nous devons ensemble, avec nos différences mais en travaillant sans cesse les rapprochements, ouvrir un espoir pour les peuples d'Europe. C'est le pari que fait le PGE et je suis convaincu que c'est le seul chemin pour défendre les droits sociaux et politiques des peuples et pour en conquérir de nouveaux.

Les forces de la Belgique sont bien entendu de ce mouvement émancipateur et je vous donne rendez-vous à Athènes les 7 et 8 juin prochains pour faire de l'Altersummit un grand moment de mobilisation, de rassemblement, pour faire grandir l'alternative à l'Europe du capital, pour donner des visages et de la force à l'Europe des peuples.

Je vous souhaite une pleine réussite et des travaux fructueux aujourd'hui, à cette initiative qui donne de l'espoir, pour que demain, nous soyons plus forts et plus nombreux pour faire triompher un projet européen juste, démocratique, social, écologique et de paix.

**Pierre Laurent**

Écrit par LCR-Web

Dimanche, 28 Avril 2013 13:32 - Mis à jour Dimanche, 28 Avril 2013 18:53

---

Quelques photos du rassemblement...



# Rassemblement anticapitaliste à l'appel de la FGTB de Charleroi et de la CNE: Les messages de soutien d

Écrit par LCR-Web

Dimanche, 28 Avril 2013 13:32 - Mis à jour Dimanche, 28 Avril 2013 18:53

---



Écrit par LCR-Web

Dimanche, 28 Avril 2013 13:32 - Mis à jour Dimanche, 28 Avril 2013 18:53

---

